

学校通信

No. 2 令和3年4月21日（水） 鈴鹿市立白子小学校

4月はいじめ防止強化月間です



左の「のぼり旗」が児童昇降口前に立っていますが、旗の背景の色は何色か分かりますか？・・・ピンク色です。

さて、三重県では、三重県いじめ防止条例により、4月と11月を「いじめ防止強化月間」と定め、いじめ反対運動「ピンクシャツ運動」に取り組んでいます。県の取組を受け、鈴鹿市でも「いじめ反対！」のメッセージを伝える活動を推進しています。こののぼり旗もその活動の一つです。

条例の中で、「いじめ防止等の対策は、国・県・市町・学校・地域住民・家庭その他の関係者の連携の下、社会総がかりでいじめの問題を克服する。」とあります。学校でも、日々子ども達一人ひとりの様子を見守りつつ、子ども同士がつながり、安心

して過ごすことのできる教育環境づくりをめざして取り組んでいます。この機会に、各家庭でもいじめについて話し合ってみてはいかがでしょうか。

*ピンクシャツ運動とは・・・

2007年にカナダで誕生した「いじめ反対運動」です。男子生徒がピンクのポロシャツを着たことで、いじめを受けました。それを知った高校生が知人にピンクシャツの着用を呼びかけたことで、呼びかけ以上の人がピンクの服装をして登校し、いじめがなくなりました。この運動は「いじめ反対」のメッセージと共に、社会全体でいじめ問題を考えるきっかけとなっています。

◆新体力テストに向けて

今年度、白子小学校は抽出校にあたっているため、全学年で新体力テストを実施します。実施種目は8種目（握力・上体起こし・長座体前屈・反復横跳び・20mシャトルラン・50m走・立ち幅跳び・ボール投げ）です。既に、各学年で50m走の記録を取り始め、今後5月末までの間に、全種目終わる予定です。

各種目の動きのポイントが分かるように、児童昇降口前掲示板にイラストで図示されたものが掲示され、子ども達も興味深く見てくれています。この機会に、自身の記録へのチャレンジ意欲の向上と運動の楽しさの再発見ができればと思います。



◆学校通信やホームページへの写真・名前の掲載について

開かれた学校づくりの一環として、本校の教育活動を学校だよりやホームページ等で紹介していきたいと考えています。その際、学校の様子や活動の雰囲気がわかる写真を掲載させていただきます。使用する写真については、第三者に個人が特定できるような大写しの写真は使用せず、画素数を落としたものを使用します。また、表彰や作品の紹介などで名前の掲示が必要な場合には、本人・保護者の方に承諾いただいたものについてのみの掲載とさせていただきます。

お子様や保護者の個人情報の管理につきまして、適正に努めてまいりますので、ご理解のうえ、ご承諾いただきますようお願いいたします。

また、上記の件について不安な点・ご不明な点がありましたら、担任までお知らせいただきますようお願いいたします。

なお、学級通信・学年通信については、担任と保護者の皆様との間のお便りで第三者への発信ではありませんので、お子様のお名前やお写真につきましてはこれまでどおり掲載させていただきます。



◆スクールカウンセラーの訪問日程について

「心の専門家」として、スクールカウンセラーが年間11回訪問します。児童や保護者の方が抱える悩みを受け止め、相談に応じていただけます

学校外の立場として、幅広い見方から相談しやすい場合もあります。また、専門的な観点から課題に応じた適切な助言もいただけるとおもいます。

カウンセリングをご希望の方は、担任を通して学校までお申し出ください。

SC 訪問日程
5月18日(火)
6月7日(月)
7月5日(月)
9月8日(水)
9月28日(火)
10月14日(木)
11月11日(木)
11月22日(月)
12月14日(火)
1月19日(水)
2月15日(火)

★時間：10：00～17：00

◆新型コロナウイルス感染症対策について

三重県が「緊急警戒宣言」を発出しました。再拡大が心配な状況です。学校でも、引き続き基本的な感染対策（マスク着用・手洗い・消毒・「三密」の回避・換気）を徹底していきます。

つきましては、各家庭におかれましても、引き続き、お子さん・同居家族の皆様の健康状態の把握（検温チェック）と共に、予防対策をよろしくお願ひします。また、お子さん・ご家族の方が濃厚接触者・接触者となった場合（PCR検査等を受けることとなった場合）、新型コロナウイルス感染症に罹患した場合は、すぐに学校までご連絡ください。尚、PCR検査で陽性と判定された場合、濃厚接触者と保健所から判定された場合、発熱等の風邪症状がみられる場合は、出席停止となりますのでご了承ください。